



**Consejo General de la Abogacía
Española**
Gabinete de Prensa

SEGUIMIENTO DE PRENSA



Resumen de:

**2 de Noviembre de 2007
Resumen Colegial**



INDICE COLEGIAL

El decano sensibiliza a los nuevos abogados para que protejan a inmigrantes y mujeres maltratadas
EL MUNDO

El congreso de los abogados trata de igualdad de sexo en el ámbito labora
IDEAL GALLEGO

Ayuda del Gobierno para la asistencia jurídica
LA RIOJA

El Colegio de Abogados de Melilla pone en marcha unas jornadas sobre asilo internacional
EL TELEGRAMA

Melilla sigue apostando por una mejor especialización en materia de Asilo
MELILLA HOY

Abogados de Melilla amplían conocimientos de atención a solicitantes de asilo
INFOMELILLA.COM



Los 46 nuevos letrados del Colegio de Abogados de Castellón posan tras jurar sus cargos ayer en la Ciudad de la Justicia. / J. MARTÍ

El decano sensibiliza a los nuevos abogados para que protejan a inmigrantes y mujeres maltratadas

► El Colegio de la Abogacía de Castellón cuenta con 46 nuevos letrados que han jurado sus cargos ► Manuel Badenes advirtió a los noveles de las posibles «dificultades» de la profesión

NURIA BALAGUER

CASTELLÓN.- El decano del Colegio de Abogados de Castellón, Manuel Badenes, animó a los 46 nuevos abogados, quienes juraron ayer sus cargos en la Ciudad de la Justicia, a proteger a los colectivos más necesitados de amparo en la sociedad. Según Badenes, «el colectivo de inmigrantes y los sin papeles, junto con los colectivos que sufren la violencia de género» son los que más necesitan de la defensa y apoyo de los letrados.

Asimismo, el decano instó a los nuevos abogados a «luchar por hacer que desaparezcan las mafias y el comercio con el trabajo de los hombres y la explotación de las mujeres y los niños».

Badenes advirtió a los noveles de la «dificultades» de la profesión ya que algunas veces «no entenderán las resoluciones judicia-

les» o verán algunos problemas «por los propios compañeros».

En este sentido, el decano les invitó a ver en un abogado contrario «a un compañero que defiende los intereses de otra parte, pero que nunca debe ser enemigo».

El jurista recordó también que «los abogados, además de la defensa, ofrecemos consejo, asesoramiento, mediación y concordia». En referencia a esto, Badenes apuntó que «al menos la mitad de los asuntos que llegan a un bufete se resuelven mediante el consejo o los acuerdos, sin necesidad de pleito». El letrado concluyó sobre este asunto que «cada despacho de abogados es una oficina de derechos humanos».

En referencia al 60º aniversario de la Declaración Universal de los Derechos Humanos, que se celebrará en 2008, el presidente del

Colegio de Abogados castellanense declaró que siguen sin respetarse «derechos fundamentales como el derecho a la vida, a la libertad, a opinar, a una vivienda digna, a un trabajo y un salario que permita subsistir, a la educación, a la defensa».

Finalmente, Badenes subrayó que todavía hay 69 países de la ONU que «mantienen la pena de muerte y 20.000 personas, en este momento, condenadas a muerte o cerca de medio millón de niños que participan en las guerras».

Por estas razones, «los abogados no podemos estar satisfechos mientras en cualquier lugar del mundo se vulneren los derechos humanos», concluyó.

Castellón cuenta desde ayer con 46 nuevos letrados que se incorporaron al Colegio de Abogados de Castellón. Cada uno de los noveles

juró o prometió sobre la Constitución o los Evangelios su cargo y empeñar las funciones para las que su profesión es requerida.

El decano de los nuevos colegiados recordó que el papel de los mismos en un Estado de Derecho es el de «consolidar la libertad y la democracia». Así, les alentó a trabajar con espíritu de compañerismo y en defensa del derecho.



El congreso de abogadas trata la igualdad de sexo en el ámbito laboral

REDACCIÓN > A CORUÑAS

■ La igualdad de sexos en el ámbito del trabajo fue uno de los temas a tratar durante la sesión de ayer del XX Congreso de la coordinadora estatal de mujeres abogadas, celebrado este fin de semana en el hotel Hesperia Finisterre.

En la jornada de ayer, la delegada provincial de Trabajo, María Debén, y la abogada en ejercicio Juana Balsameda, expusieron su visión acerca del principio de igualdad. En palabras de Debén, la “desigualitaria” segmentación

DECLARACIONES

“Sólo acciones colectivas y políticas, unidas a las individuales, darán lugar a cambios profundos”

del trabajo en función del sexo no es sólo una cuestión económica o un juego de voluntades individuales o libres”, sino que son decisiones que se toman “dentro de mar-

cos sociales y políticos, en los que los trabajadores y trabajadoras no pueden decidir ni modificar por ellas o ellos mismos”.

Las dos ponentes hicieron referencia en sus disertaciones a la aprobación por el Parlamento de Galicia de la ley del trabajo en Igualdad de las Mujeres, el pasado mes de marzo, una normativa pensada para erradicar definitivamente la discriminación de la mujer en el ámbito laboral y mejorar con ello la economía, la sociedad y la vida de todos.

En este sentido, la delegada de Trabajo afirmó también que el mercado “no tiene capacidad suficiente para redistribuir igualitariamente los recursos”, por lo que “sólo acciones colectivas y políticas, unidas a las individuales darán lugar a cambios profundos”.



VIOLENCIA FAMILIAR

Ayuda del Gobierno para asistencia jurídica

El titular de Administraciones Públicas, Conrado Escobar, y el decano del Colegio de Abogados de La Rioja, Carlos Sáenz Cosculluela, renovaron ayer el convenio de colaboración para la prestación del servicio de asesoría y defensa jurídica a las víctimas de delitos violentos en el ámbito familiar. El Gobierno riojano aportará un total de 29.000 euros. /E. PRESS



Escobar y Cosculluela./E.D.R.

El Colegio de Abogados pone en marcha unas jornadas sobre asilo internacional

El Colegio de Abogados de Melilla organizará entre los días 5 y 7 de noviembre las I Jornadas de Introducción a la Protección Internacional en España. Ideadas por el mismo Colegio y por la directora general de la Política Interior del Ministerio del Interior, Rosario García Mahamut, las jornadas forman parte del Plan de Formación Nacional derivado del convenio de colaboración entre el Ministerio del Interior y el Consejo General de la Abogacía Española.

Las conferencias surgen ante la necesidad de contribuir a la formación en un tema “tan relevante para Melilla” como el asilo internacional, explicó ayer en rueda de prensa uno de los directores del mismo, Antonio Zapata. “Melilla, por su importancia fronteriza, es más, de facto, frontera Sur de Europa, es uno de los puntos calientes en materia de inmigración y dentro de ese ámbito de personas migradas el asilo es una de las posibilidades de actuación que merecen una especial atención”, recalcó.

Curso especializado

El curso, que también se celebrará en otros Colegios de Abogados –Lanzarote, Valencia, Madrid y Bilbao–, desarrollará una serie de aspectos muy específicos: el sistema español de protección internacional, el alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados, la garantía de la asistencia del intérprete, la intervención policial en los supuestos de asilo, derechos y libertades de los extranjeros en España, jurisprudencia de asilo o el sistema europeo común de asilo, entre otros.

Entre los ponentes destacan la presencia de la directora general de la Política Interior del Ministerio del Interior, Rosario García Mahamut; el comisario jefe de la Unidad contra Redes de Inmigración y Falsedades Documentales de la Comisaría General de Extranjería y Documentación del Ministerio del Interior, José García Santalla; la magistrada de la Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Nacional,

Nieves Buisán García; o el decano del Colegio de Abogados de Melilla, Blas Jesús Imbroda Ortiz.

El curso está dirigido a profesionales de la abogacía, miembros de las fuerzas y cuerpos de seguridad del Estado y a cualquier alumno o interesado en la materia. Las jornadas están homologadas por el Consejo General de la Abogacía Española y la inscripción, asistencia y participación será obligatoria para todos los letrados adscritos al Turno Especial de Extranjería del Ilustre Colegio de Abogados de Melilla.

Las ponencias se llevarán a cabo en el Palacio de Congresos y Exposiciones.

El Telegrama de Melilla. Todos los derechos reservados. ®2007

| www.eltelegrama.com



HEMEROTECA : Edición del 1 de noviembre de
2007

2 de noviembre de 2007, 9:16:38 AM

LOCAL

Melilla sigue apostando por una mejor especialización en materia de Asilo

El Colegio de Abogados de Melilla presentó ayer sus 'Jornadas de Introducción a la Protección Internacional en España'. Una serie de ponencias que tendrán lugar los días 5, 6 y 7 de noviembre y con las que pretenden seguir formando a los letrados locales en una materia "tan sensible" como es la legislación referente al derecho de Asilo. Y es que, como manifestó el responsable de formación en la Subcomisión de Extranjería del Consejo General de la Abogacía Española (CGAE), Antonio Zapata, para hacer frente a ello con todas las garantías, la formación de la abogacía "debe ser muy especializada".

La situación de Melilla como ciudad fronteriza de la Unión Europea la convierten, sin duda, uno de los "puntos calientes" en lo que se refiere al tránsito de inmigrantes. Y dentro de esos movimientos migratorios, tal y como recordó el responsable de formación de la Subcomisión de Extranjería del CGAE, el Asilo es una de las posibilidades de actuación y que merece "un especial atención y detenimiento".

Así, las próximas jornadas organizadas por el Colegio de Abogadas comenzarán el próximo lunes con la intervención de la directora general de Política Interior, Rosario García Mahamut, que inaugurará el ciclo antes de la primera conferencia que ofrecerá el Subdirector General Adjunto de Asilo del Ministerio del Interior, Rafael García Gozalo, quien ofrecerá una visión de "El sistema español de Protección Internacional". Es decir, como la legislación nacional responde a las expectativas y solicitudes de los inmigrantes.

Posteriormente será el turno de Marta García Cienfuegos, asesora legal del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados (ACNUR) en España, quien repasará la intervención del organismo internacional dentro del sistema español; y de Elhassane Behaddou Handi, traductor-intérprete de la Oficina de Asilo y Refugio de la Dirección de Política Interior, quien dará una charla sobre "La garantía de la asistencia del intérprete. Y es que, como comentó Zapata, en función de la correcta interpretación de las declaraciones de los solicitantes de Asilo se puede llegar a una u otra decisión sobre su situación.

Al día siguiente, las jornadas comenzarán con una conferencia del presidente de la

sección de Extranjería del Colegio de Abogados de Valencia, Francisco Solans, sobre distintos supuestos en materia de extranjería; a la que le seguirá la ponencia sobre "La intervención policial en los supuestos de Asilo", que ofrecerá el Comisario Jefe de la Unidad contra Redes de Inmigración y Falsedad Documental de la Comisaría General de Extranjería del Ministerio del Interior, José García Santalla.

Más tarde llegará el turno del propio Zapata y del responsable del Aula de Migración del Colegio de Abogados de Madrid, Marcelo Belgrano, quienes hablarán sobre los derechos y libertades de los extranjeros y la intervención letrada en el procedimiento de Asilo.

Ya, el día 6, Nieves Buisán, magistrada de la Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Nacional, arrancarán la última jornada del ciclo con una conferencia sobre "Jurisprudencia en materia de Asilo"; mientras que Julián Prieto, subdirector general de asilo de la Dirección General de Política Interior, continuará con su charla sobre "El Sistema Europeo Común de Asilo"

Por su parte, el presidente de la Subcomisión de Extranjería del CGAE, Pascual Aguelo, ofrecerá una ponencia sobre "La actuación colectiva de los abogados en materia de Extranjería y Protección Internacional"; antes del que el decano del Colegio de Abogados, Blas Jesús Imbroda, de por clausurado unas jornadas que también se espera a repetir con un formato similar en otras ciudades como Valencia, Lanzarote, Madrid o Bilbao.

Las Jornadas de Introducción a la Protección Internacional en España forman parte del Plan Nacional de Formación derivado del convenio de colaboración firmando entre el Ministerio del Interior y el Consejo General de la Abogacía Española (CGAE) el pasado mes de diciembre, en el que se incluían la puesta en marcha de cursos y acciones formativas. Sin embargo la idea surgió, hace dos años durante una visita que realizó a la ciudad la directora general de Política Interior, Rosario García Mahamut.

En ella, como recordó ayer Antonio Zapata, se vio la necesidad de "contribuir", por parte la Administración central, a la formación y especialización de la abogacía sobre un tema de "tantísima sensibilidad" como es la que centra el ciclo de conferencias.

Red de portales: www.meliya.com | www.infomelilla.com | www.fotomelilla.com | www.melillavirtual.com



Si es comerciante y está interesado
 póngase en contacto con nosotros

InfoMelilla.com periódico digital

Inicio
 Noticias
 Opinión
 Agenda
 Hemeroteca
 Vídeos

Google

RSSE

Viernes, 2 de Nov de 2007

PORTADA LOCAL DEPORTES EDITORIAL OPINIÓN AGENDA HEMEROTECA VIDEOS MELIYA.COM

INFORMACIÓN

- Caridad
- Loterías
- Cines
- Farmacias
- Gasolineras
- Tiempo

SERVICIOS

- Encuestas
- Foro
- Lista de correo
- Tablón de anuncios

NOTICIAS

- Hemeroteca
- Agenda
- Deportes
- Editorial
- Local
- Opinión
- Reportaje
- Entrevista

Incidencias técnicas

Rectificaciones

- RSS Portada
- RSS Local
- RSS Deportes



Publicado el Miércoles, 31 de Oct de 2007 a las 22:18:01 h.

Local

Abogados de Melilla amplían conocimientos de atención a solicitantes de asilo

Los abogados de Melilla y los miembros de las Fuerzas de Seguridad del Estado destinados en la ciudad participarán la próxima semana en unas jornadas sobre inmigración, cuyo objetivo es ampliar los conocimientos de atención a inmigrantes, fundamentalmente a solicitantes de asilo.



/ Autor: InfoMelilla.com

En rueda de prensa, el miembro de la Subcomisión de Extranjería del Consejo General de la Abogacía Española (CGAE), Antonio Zapata, ha presentado el programa de dichas jornadas en las que se abordarán aspectos como la asistencia e intervención letrada, la importancia del papel del intérprete o la jurisprudencia en materia de asilo.

El desarrollo de esta iniciativa, organizada por el Ministerio del Interior, el CGAE y el Colegio de Abogados de Melilla contará con la presencia de juristas y de personas ligadas a la atención a inmigrantes, como es el caso de la directora general de Política Interior, Rosario García Mahamut, o de la asesora legal de ACNUR en España, Marta García Cienfuegos.

Según Zapata, Melilla es un lugar "idóneo" para llevar a cabo este tipo de iniciativas por su situación fronteriza y por tratarse de uno de los "puntos calientes" del fenómeno migratorio actual.



/ Autor: InfoMelilla.com

Ven a visitarnos de lunes a viernes



Anuncios Google

Inigramadrid

Portal de Integración y Convivencia Resuelve todas tus dudas www.madrid.org

Inmigrantes

¿Tienes un proyecto social? Concursa en Jovenes con Valores www.inmigrantes.org



Limpieza especializada en alturas

Gestores de información: [Facebook icon] [Twitter icon] [LinkedIn icon] [YouTube icon] [RSS icon]

Agencia EFE

- Imprimir
- Enviar a un amigo
- Comentar en el foro
- Remitir errata

La tienda de Meliya.com



codigobarra



codigobarra



codigobarra



codigobarra



codigobarra



codigobarra

Carcasa Innostream Cristal
 Oferta única por tiempo limitado. ¡No lo dejes escapar!
 PVP: 9,00 €

VistaPrint.es - Su Imprenta
 Solo en nuestra tienda. ¡Visítanos!
 PVP: Consultar

Alquiler de coches, precios bajos
 Para disfrutar de tus vacaciones plenamente, con los mejores precios.
 PVP: Consultar

Americana en burdeos o negro
 Corte princesa que afina la silueta con pinzas de ajuste en el pecho.
 PVP: 39,00 €

Avion Flying Paradise Inrompible
 Ya verás qué carita pondrá...
 PVP: 45,00 €

Abrigo con bordado aplicado
 Cuello alto. Cierre por botones chinos y ganchos (Invisibles).
 PVP: 139,90 €

PORTADA | LOCAL | DEPORTES | EDITORIAL | OPINIÓN | REPORTAJE | aviso legal | contactar | colaborar | anunciarse